

Cher André.

Tout d'abord un grand merci pour ta belle poste que j'ai lue avec un grand intérêt et qui m'a transportée il y a bien des années en arrière dans ce lycée de Lunel que je ne pouvais jamais oublier. J'y feule souvent, avec nostalgie. Tout était parfait : les collègues, la direction, les élèves, l'ambiance. Je n'ai jamais retrouvé un tel poste.

Je retrouve quelquefois des noms et l'autre jour, je t'avais cité le nom d'un ancien élève à Montpellier (je crois) qui se nommait Espeisse. Est-ce que ce nom te parle ? Il tenait un bar dans ce village et je l'avais retrouvé à l'occasion des funérailles de Foufonne Guillerme.

J'ai retrouvé aussi un élève de Baillargues (ses parents directeurs d'école) nommé Pierre Vieu. Il était brillant et il a fait, après Polytechnique, une grande carrière comme sous directeur à la SNCF. J'ai eu l'occasion de le revoir à Montpellier car, à la retraite, il est revenu à Baillargues.

Il y avait aussi ce prof de maths de Lunel-Viel, je ne me souviens plus de son nom : Mr Gras, je crois, je ne sais pas trop - et puis aussi le prof de physique et chimie algé (le nom m'échappe) et d'un autre prof de physique, vietnamien,

à qui il manquait deux ou trois doigts,
suite à une expérience qui avait explosé -
Et puis ce fut aussi, là-haut sorveures
sont vafres... Peut-être Nivelle s'en souvient?

J'ai vu aussi Michèle Bontang, les fetées
Corda, Dupret, les cousines Raymond, les
Soeurs Etelle, Sandou; il y avait aussi
beaucoup d'élèves qui prenaient des cours
de ramassage, renant-de Galargues, Aumangues
Narbillargues etc. Moi-même, je renais en
cours de Toutefois avec la future Madame
Janick qui était alors secrétaire de M.
Padal.

Dès que certains faits me reviendront
à l'esprit, je noterai tout afin de m'en
mouvoir.

Mon cher André, je te remercie encore
pour ta belle interview. Tout est fait dans
ce que tu as écrit. Je souhaite beaucoup
que ce confinement s'arrête et que nous
nous retrouvions tous à Labrèdes dans
la jolie propriété de Nivelle.

A bientôt - Je te fais la bise
ainsi qu'à ta femme qui sera là à
ce sujet, j'espère.

Hélvette

P.S. Je joins une photo que j'ai retrouvée
elle a été prise lors d'une réunion de la
tribu reconnaissante à Mme Bonnet, à Mme
Fargues (de Norme Histoire et Ses) et à
cette Hélvette -